

Kodim 0735/Surakarta Gelar Komsos Dengan Komponen Masyarakat, Ini Tujuannya

Pardal Riyanto - SURAKARTA.INDONESIASATU.ID

Sep 22, 2022 - 10:46



SURAKARTA – Kemanunggalan TNI bersama Rakyat sudah menjadi tugas dan tanggung jawab Aparat kewilayahan, dalam hal ini Kodim 0735/Surakarta melaksanakan Komunikasi Sosial dengan komponen masyarakat yang ada di wilayah Surakarta, bertempat di Aula Dharmawangsa Komplek Kodim 0735/Surakarta Jln.A Yani No.349, Kelurahan Kerten, Kecamatan Laweyan, Kamis (22-09-2022).

Kegiatan Komunikasi Sosial dengan komponen masyarakat dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si dan dihadiri oleh Para tokoh agama (Toga), Tokoh Adat (Todat), dan dan Tokoh Masyarakat (Tomas), Ketua Organisasi Profesi, Ketua LSM, Serta Pengusaha Swasta/Wirausaha di wilayah Surakarta.

Dalam komunikasi sosial dengan komponen masyarakat kali ini mengusung tema, "Generasi Muda Sebagai Wirausaha Milenial Berwawasan Kebangsaan."

Dandim 0735/Surakarta dalam sambutannya menegaskan tujuan dari kegiatan ini adalah memelihara dan meningkatkan hubungan antara prajurit TNI AD khususnya Kodim 0735 Surakarta dengan komponen masyarakat agar terjadi keeratan hubungan yang harmonis guna memberikan pemahaman serta menggugah dan mengajak komponen masyarakat dalam rangka berpartisipasi dalam pertahanan negara agar terwujudnya NKRI yang berdaulat dan sejahtera.

"Diharapkan silaturahmi yang sudah terjalin dengan baik selama ini bisa terus ditingkatkan, bukan hanya sekedar mengenal satu dengan yang lainnya, tetapi lebih dari itu kita mencoba untuk saling tukar informasi menyamakan visi dan persepsi tentang berbagai persoalan yang dihadapi baik dalam konteks kehidupan kebangsaan maupun masalah pembinaan kewilayahan yang menjadi tugas pokok Kodim 0735 Surakarta."tutur Dandim.

"Besarnya harapan kami dengan momen ini bisa terjalin hubungan yang harmonis yang semakin erat antara Kodim 0735/Surakarta dengan komponen masyarakat di wilayah Kota Surakarta, serta terwujudnya rasa cinta tanah air, wawasan kebangsaan dan kesadaran bela negara bagi seluruh lapisan generasi muda guna mewujudkan keeratan dalam hubungan untuk kepentingan pertahanan negara serta terwadahnya kreativitas para generasi muda dalam mengembangkan bakat, minat dan kemampuan dalam bidang kewirausahaan."pungkas Dandim.

(Arda 72).